

Begleitung von Demenzerkrankten

Oft werden Demenzerkrankte während Jahren Tag und Nacht von Familienangehörigen alleine zu Hause betreut. Für viele Betroffene scheint es schwierig, sich an Aussenstehende zu wenden, um sich Unterstützung zu holen. Dabei wäre es gerade bei Demenzerkrankten hilfreich, wenn weitere Personen bereits in einem frühen Stadium der Erkrankung beigezogen würden, damit sich die Patienten an eine aussenstehende Person schrittweise gewöhnen könnten.

Unsere Ehrenamtlichen Begleiter:innen sind für diese Aufgabe ausgebildet. Sie können Erkrankte regelmässig oder in besonderen Situationen während einigen Stunden begleiten, damit Angehörige diese Zeit unbesorgt für sich nutzen und Kräfte wieder sammeln können.

Auch für diese Begleitungen können Sie sich per Telefon oder Mail an die Einsatzzentrale wenden.

Einsatzzentrale:

079 813 08 72 oder einsatzleitung@rufnetz.ch



RUFNETZ
Zürcher Unterland

Verein zur Begleitung von
Schwerkranken und Sterbenden

www.rufnetz-zuercherunterland.ch